

Frau Stadtpräsidentin Schättiger eröffnet die Sitzung um 17.15 Uhr und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Die Verzögerung ist dem Umstand geschuldet, dass zu Beginn der Sitzung noch Unterlagen zu Anträgen bzw. Änderungs- und/oder Ergänzungsanträgen zu vervielfältigen und zu verteilen waren.

Eingangs weist Frau Stadtpräsidentin Schättiger darauf hin, dass Ratsherr Puls mit Schreiben vom 09.06.2015 erklärt hat, aus der Piraten-Partei ausgetreten zu sein. Das Mandat behält er. Herr Puls ist dem BfBN beigetreten und verbleibt in der Fraktion. Ratsherr Seib hat mitgeteilt, dass die Bezeichnung der Fraktion nunmehr „BfB Rathausfraktion“ lautet.